



L'international Camerounais Joël Tagueu passera devant le maire ce samedi avec sa charmante compagne, apprend-on.

Un match de gala pour la circonstance sera organisé à Nkongssamba, sa ville natale. A en croire certaines sources, la fiancée de Joël Tagueu est de nationalité brésilienne, pays où l'attaquant camerounais a évolué pendant plusieurs années avec des clubs comme **Cruzero**, **Botafogo** ou encore **Coritiba**.

Rappelons que Joël Tagueu est le Lion indomptable sur qui les médecins avaient décelé une malformation cardiaque, avec un risque de mort subite sur le terrain. Le joueur de 25 ans qui évolue actuellement au club portugais de Maritimo, avait alors été contraint à quitter la tanière à la veille de l'entrée en lice du Cameroun dans la CAN 2019 en Egypte.

Heureux mariage...